
第３回 大府市新スポーツ施設整備検討委員会 

議事録 
と き 令和４年 ５月２２日（日） 

１３時３０分～１４時４５分 

ところ メディアス体育館おおぶ 

 

出席委員 （８名） 

事務局 健康未来部担当部長、健康都市スポーツ推進課

担当課長、スポーツ推進係長、幼児教育保育課

施設係長、スポーツ推進係主任 

 

 

１ 委員長あいさつ 

  前回は施設設備の基本となる部分について、皆さまから意見をもらった。

今回は最後の検討委員会となるので、最終案を作成したい。 

 

 

２ 前回議事録確認 

  事務局より前回議事録の確認 

 

 

３ 協議事項 

（１）市民球場整備計画案のまとめについて 

  ⇒事務局より資料について説明 

 

 委員 トイレ、更衣室の位置は問題ないか。屋内練習場の更衣室、多目的グ

ラウンドの更衣室が近い。多目的グラウンドに屋外トイレを併設する

ことはできないか。 

 →トイレ、更衣室の位置については、まだ変更の余地はある。 

 委員 多目的グラウンドの活用方法によっても更衣室やトイレの考え方は変

わると思う。 

 委員 更衣室はあってもよいと思うが、グラウンド内にない方がよいと思う。 

 委員 屋外トイレに更衣室があった方が便利だと思う。 

 

 委員 観客席の場所、数はどうなのか。外野席に席はないのか。 

 →外野では席で座ってみることはできない。 

 

 委員 ブルペンをグラウンド内に入れているが。 

 委員 ブルペンはグラウンド外にあった方が安全である。ただ、グラウンド

内とグラウンド外にもあるところが主流になっている。 

 

 委員 駐車場についてはどうか。 

 →全て舗装された駐車場を想定しているが、予算上の問題で全て舗装された



ものになるかは未定である。 

 

 委員 選手のトイレはどうなるのか。 

 →バックネット裏のトイレを使ってもらう想定である。 

 

 委員 天井ネットは必要か。 

 委員 天井ネットは近隣住民のことを考えるとあった方がよい。 

 

 委員 多目的グラウンドではフットサル以外に何ができるのか。 

 →少年野球の試合は厳しい。陸上の練習はできると思う。 

 委員 野球ができないのはどうかと思うが。 

 →試合前のアップはできると思う。 

 

 委員 バックスクリーンはどうなのか。 

 →必要だと思っている。今のものよりも大きい方がよい。 

 

 委員 ナイター設備はどうなのか。 

 →夜間利用は室内練習場のみを想定している。 

 

 委員 室内練習場の出入口は新たに作るのか。 

 →作りたいと思っている。 

 

 委員 駐車場の台数はどのように設定したのか。 

 →100台は欲しいという前提で設定している。 

 委員 図面を見ると陸上を実施する場合、100mを取ることができないので気

の毒である。 

 委員 多目的グラウンドの南の土地が手に入るかどうかで状況は変わると思

うが。 

 →検討委員会から要望が出ていることは認識している。 

 

４ その他 

（１）事例紹介 

  ⇒委員から類似施設の事例紹介 

 

 

（２）市民球場の利用状況と利用者の意見 

  ⇒事務局から説明 

 

（３）その他 

  ⇒事務局より寄附の案内について説明 

 


